

2017 : D'ERASMUS à ERASMUS + : 30 ans de succès

Dans le cadre de la mobilité des jeunes à l'international, le Département soutient des projets portés par des associations, des communes ou intercommunalités, des établissements scolaires (collèges, lycées) ou de formation professionnelle (CFA, MFR) et propose des aides individuelles aux jeunes (sur critères sociaux) tel qu'un complément de bourse Erasmus+ géré par Direction de l'Éducation.

Ce soutien se concrétise aussi par des participations à des journées de sensibilisation à la Mobilité internationale : Mini planète, forum Francas, Verteillac, un partenariat avec les organismes référents Erasmus + : bureaux information jeunesse, Francas...

Le dispositif en Dordogne

Ainsi, en Dordogne, lors des Erasmus Days, le Lycée Arnaut Daniel de Ribérac organise une rencontre « Passage de Flambeau », le Centre Information Jeunesse de Périgueux une rencontre « Bibliothèque humaine de la mobilité internationale » et la MFR Périgueux proposera une rencontre avec des jeunes partis en Slovénie et en Lettonie qui proposeront un retour de leur expérience.

Corps européen de solidarité

Le corps européen de solidarité réunit des jeunes qui souhaitent bâtir une société plus inclusive en venant en aide aux plus vulnérables et en relevant des défis sociétaux. Il offre aux jeunes désireux d'aider, d'apprendre et de s'épanouir l'occasion de vivre une expérience positive et inspirante.

www.corpseuropeensolidarite.fr (<http://www.corpseuropeensolidarite.fr>)

